

1. Record Nr.	UNINA9910418036203321
Titolo	De la solidaridad al mercado. El cuerpo humano y el comercio biotecnologico
Pubbl/distr/stampa	Publicacions i Edicions de la Universitat de Barcelona, 2017
Descrizione fisica	1 online resource (302 p.)
Collana	Col·lecció de Bioètica
Altri autori (Persone)	CasadoMaria
Soggetti	Medicine and Nursing
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	<p>¿Gratuidad o precio? Sobre el cuerpo humano como recurso / Maria Casado -- El derecho sobre el propio cuerpo y sus consecuencias / Manuel Atienza -- Sujeto, cuerpo y mercado : una relacion compleja / Ana Rubio -- ¿Que hay que el dinero no pueda comprar? / Albert Royes -- ¿Es mio mi cuerpo? : sobre la propiedad privada del cuerpo humano / Ricardo Garcia Manrique -- Entre propiedad y persona: disposicion de partes y productos del cuerpo : un analisis desde el derecho civil / Esther Arroyo Amayuelas -- Notas sobre el cuerpo humano y sus partes en el mercado / Salvador Dario Bergel -- ¿Debe permitirse la gestacion por sustitucion en Espana? : estado de la cuestion y algunas reflexiones / Esther Farnos Amoros -- Donacion y trasplante de organos y tejidos: altruismo o negocio? / Chloe Balleste -- La comercializacion de la genetica / Carme Barrot -- Investigacion y mercados emergentes : webs, apps, big data, muestras biologicas e informacion genetica / Miriam Mendez Garcia -- La tendencia a la mercantilizacion de partes del cuerpo humano y de la intimidad en investigacion con muestras biologicas y datos (pequenos y masivos) / Itziar de Lecuona.</p>
Sommario/riassunto	<p>La aplicacion de criterios que priorizan las relaciones mercantiles, no solo en la economia sino tambien en el conjunto de la sociedad, somete a las reglas del mercado ambitos que se reservaban a la gratuidad y la solidaridad entre las personas, como es el caso del cuerpo humano. Este libro desentraña como es posible que, transcurrido mas de medio siglo desde la aprobacion de la Declaracion Universal de los Derechos Humanos, se acepte la comercializacion del</p>

cuerpo humano, de sus partes y componentes. Por ello los autores, con un enfoque bioetico y desde diferentes perspectivas, apuestan por una reorientacion de las acciones que, cada vez en mayor medida, atentan contra los principios de justicia global y respeto a los derechos.
